

EU-Baumusterprüfbescheinigung *EU type-examination certificate*

Zertifikatsnummer (Certificate no)	K-EU 2024/3324
Hersteller (<i>manufacturer</i>):	NOVOTEX-ISOMAT SCHUTZBEKLEIDUNG GmbH Unterm Ohmberg 7 34431 Marsberg
Bevollmächtigter Vertreter: (<i>authorised representative</i>)	-
Einführer (<i>importer</i>):	-
Händler (<i>distributor</i>):	-
Produktbezeichnung (<i>denomination of product</i>):	Forst Schnitenschutz Latzhose Art. 49-123
Typ (<i>type</i>):	Bundhose / Latzhose, Form A, Klasse 1
Einbezogene Produkte gleicher Bauart: (<i>included products of same workmanship</i>):	Forst Schnitenschutz Beinlinge 49-160
Größenbereich (<i>size range</i>):	44-68
Prüfgrundlagen (<i>test basis</i>):	EN ISO 11393-2:2019; EN ISO 13688:2022
Bemerkungen (<i>notes</i>):	Zertifizierung im vereinfachten Verfahren gemäß Anhang V, Artikel 7.6 der Verordnung (EU) 2016/425.

Das geprüfte Baumuster stimmt mit den geltenden grundlegenden Gesundheitsschutz- und Sicherheitsanforderungen des Anhangs II der Verordnung (EU) 2016/425 überein.
The evaluated PPE type complies with the applicable essential health and safety requirements of Annex II of the regulation (EU) 2016/425.

Diese EU-Baumusterprüfbescheinigung darf nur in Verbindung mit einem der Konformitätsbewertungsverfahren gemäß Artikel 19 Buchstabe c der VO 2016/425 verwendet werden.
This EU type-examination certificate shall only be used in conjunction with one of the conformity assessment procedures referred to in point (c) of Article 19 of the regulation (EU) 2016/425.

Diese EU-Baumusterprüfbescheinigung ist gültig bis 25.03.2029.
This EU type-examination certificate is valid until 25/03/2029.

Die Verwendung des Zertifikats wird durch die Prüf- und Zertifizierungsordnung der KWF Services GmbH in der bei Antragstellung gültigen Fassung geregelt.
The use of this certificate is regulated by the rules of procedure for testing and certification of the KWF Services GmbH in the version valid on the date of application.

Für die Leitung der KWF Services GmbH
(*for the management of KWF Services GmbH*)

Für die Zertifizierungsstelle
(*for the certification centre*)

Groß-Umstadt, 26.03.2024



Bernhard Hauck, CEO



M. Eng. Sebastian Wagner, Zertifizierer/Certifier